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#421 Прямой эфир. Общение с Духом Георгия Победоносца.
 
13 марта 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Дух Георгия – невоплощенный Дух с 22-го уровня Духовного мира.
 
00:06 Приветствие и представление гостя.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья,  добрый вечер. Я вас всех приветствую из

Воронежа.
Максим: Всем  привет.  Я  как  всегда  рядом,  за  кадром  нахожусь.  У  нас  много

интересных  новостей.  Я  надеюсь,  что  мы  начнем  с  этих  новостей.  Я  рядом  посижу.
Надеюсь, что меня слышно. С Украины нас смотрят. Ребята, привет всем.

 Первое. В прошлое воскресенье эфир мы не проводили, потому что выезжали в
Питер. У нас в Питере был обучающий трехдневный семинар. Мы были с Ириной вдвоем.
Ирина  вела  обучающий семинар  вместе  с  нашими межзвездными друзьями,  а  также  -
личные приемы. Мы решили покататься по России, по нашим открывшимся филиалам.
Это Омск, Новосибирск, Казань и Москва. Мы сделаем небольшое турне по этим городам.
Там мы будем проводить трехдневные занятия, однодневные встречи и личные приемы
Ирины.

 Ребята, хочу всех попросить. Пожалуйста, мы понимаем, что сейчас очень сложная
ситуация с нашими государствами, но, к сожалению, мы ничего не можем сделать. Мы
можем посылать Свет,  Любовь, молиться за наших братьев -  украинцев.  Вы пишете и
говорите нам о том, чтобы мы выходили на митинги, но мы этого не можем сделать. Вы
пишете нам, чтобы наши межзвездные друзья все это прекратили, но они также этого не
могут сделать. Ни в первую мировую войну, ни во вторую они этого не делали, ни сейчас,
когда  идет  спецоперация,  они  этого  делать  не  будут.  Они  всегда  оставляют  свободу
выбора за человечеством и осознанностью людей.

 Да, кстати, скоро закроют YouTube-канал. Поэтому под этим видео есть ссылочки
на наш сайт, на наш основной ресурс, на все наши социальные сети. Вы их внизу найдете.
Посмотрите, пожалуйста, чтобы не теряться, чтобы мы могли коммуницировать.

У  нас  есть  хорошая  новость.  Мы  успели  по  старой  цене  выпустить  нашу
уникальную  продукцию  пробиотиков.  Нам  сказали,  что  это  не  просто  совпадение.
Тонкоматериальные  цивилизации  нам  помогают  простраиваться.  Была  выпущена
уникальная  партия  пробиотиков  22.02.2022  года.  Тонкоматериальные  цивилизации
сказали,  что  они  помогали  эту  партию  создавать  с  Любовью.  Уверен,  что  цены  мы
поднимать на свою продукцию не будем. Мы замораживаем их на той скидке, которую
сделали. Вы можете приобрести по старой цене нашу уникальную продукцию, которую
мы делаем для вас с Любовью.

 И, конечно же, хочу поблагодарить каждого из вас за помощь, за поддержку, за
ваши отзывы, которые вы пишете. Мы будем стараться и дальше находить платформы и
площадки, с которых будем вести прямые эфиры.

Сегодня у нас уникальнейший прямой эфир, как всегда. Сегодня мы пригласили
невоплощенный Дух Георгия Победоносца. Надеюсь, все ваши вопросы будут посвящены
этому интересному на данный момент времени невоплощенному Духу. Ребята, поехали,
задаем  вопросы.  Я,  наверное,  начну  сам  задавать,  пока  не  найду  вопросы  в  ленте
сообщений.

https://youtu.be/Wcr6JEc9UDc


Ирина: Был вопрос по нашей книге. Готовится книга. Написано, что Анна набрала
нас в Яндекс.Дзен и не нашла. Мы там есть.

Максим: Да, там и Володя Гольдштейн выставляется. И вроде бы Яндекс.Дзен у
нас работает.

Ирина: Пишут, что ссылки нерабочие. Еще раз попробуйте.
Максим: Ссылки  под  видео  нерабочие.  Интересно.  Ладно,  ребята,  я  потом

посмотрю.  Если  действительно  ссылки  нерабочие,  поменяем.  Я  закончу  эфир  и
обязательно дам мультиссылку, которая будет рабочей. По этой мультиссылке вы будете
переходить дальше, где можно найти все наши ресурсы.

Приветствуем из США. Нас даже в Соединенных Штатах смотрят. Ребята, поймите
правильно,  сейчас  основная  наша  задача  -  объединиться.  Нас  пытаются  рассорить,
натравить друг на друга. Мы не должны этому поддаваться. Сейчас самое лучшее время
для того, чтобы начать объединяться. И все, кто это понимает, все, кто с нами в Свете
Любви будет это делать, те будут выигрывать.

Ребята, книга готовится, она скоро выйдет, редакция задерживает, большая очень.
Но мы надеемся, что это будет скоро. Итак, переходим к вопросам Георгию Победоносцу.
Нас немного - 1580 человек. Ставим лайки, если вам нравятся наши передачи. Эти лайки
дают возможность,  пока еще существует  YouTube,  показывать  людям в ленте,  что мы
есть, мы существуем. Дзен работает, сейчас проверил.

 
07:46 Дух Георгия о своих воплощениях.
Максим: С нами сегодня в контакте Дух Георгия Победоносца. Он на сегодня не

воплощен.  Георгий,  скажи,  пожалуйста,  на  каком  уровне  Духовного  мира  ты  сейчас
находишься?

Ирина: Я  вас  приветствую,  дорогие  воплощенные  Души  на  планете  Земля,
третьего уровня плотности, всех, кто смотрит это видео, кто его увидит, а также все, кто
меня чувствует в этой точке времени и пространства, в которой я нахожусь. У меня много
контактеров на вашей планете, я их тоже приветствую.

Я сейчас нахожусь на двадцать втором уровне Духовного мира, если смотреть по
терминологии  Межзвездного  Союза.  После  воплощения,  в  котором  я  был  человеком,
известным под именем великомученика Георгия, я прошел еще несколько воплощений.

Максим: Несколько воплощений на Земле?
Ирина: Не только. Я был воплощен сразу после казни моего тела. Так как меня

казнили молодым, мне разрешили подобрать воплощение уже через 38 лет (по земному
времени) пребывания в Духовном мире. Следующие 600 лет я жил на планете Гихор.

Максим: На планете Гихор?
Ирина: Да. Не сейчас, после Георгия.
Максим: А участвовал ли ты в построении каналов для Земли?
Ирина: Я  был  навигатором  (показывает  космический  корабль)  на  космическом

корабле, который строит орбитальные станции, роботами управляет (показывает). Далее я
воплощался на восемнадцатом уровне плотности. На звезде, которая является Солнцем у
планеты, известной вам как Бурхад.

Максим: Ты у наших создателей воплощался?
Ирина: Не на их планете, а на звезде. Как ваше Солнце. У вас же есть солнечные

плазмоиды?
Максим: Ты воплощался в тонкоматериальных цивилизациях, которые находятся

на Солнце наших создателей - бурхадцев?
Ирина: Да,  там  я  воплощался.  Энергия,  которая  излучалась  из  моего

тонкоматериального тела на 18-ом уровне плотности, преобразовывалась в энергию атома
водорода,  и  с  помощью  особых  тонкоматериальных  структур  производились
термоядерные реакции. Энергия моего тела, в том числе, участвовала в посылании света и
тепла Бурхаду.



Максим: На Земле у тебя были воплощения?
Ирина: После  воплощения  на  Солнце  Бурхада,  более  чем через  200 лет  я  был

воплощен снова на Земле, в России, мужчиной. В простой крестьянской семье. Это было в
конце 19-го века. Я был воплощен в человека, который впоследствии стал тем, кого вы
знаете как Георгия Константиновича Жукова.

Максим: Я правильно сейчас понимаю, ты, будучи Георгием Победоносцем, потом
был воплощен в нашего маршала Жукова?

Ирина: Да.  Между  Георгием  Победоносцем  и  маршалом  были  еще  два
воплощения. Одно на Гихоре, а второе у плазмоидов.

Максим: То есть я сейчас, в одном лице, говорю с Духом, который был воплощен
и в Георгия Победоносца, и в маршала Жукова?

Ирина: Да. Там меня тоже Георгием назвали. Выбрали мне такую семью, родители
в которой хотели назвать своего мальчика Георгием.

Максим: Я правильно понимаю, сейчас в эфире я могу задавать вопросы маршалу
Жукову?

Ирина: Да (показывает его образ). Молодой, лет сорока, мужчина.
Максим: Очень интересно. А могу я задавать вопросы Георгию Победоносцу? Мне

очень интересно стало.  Я буду готовить вопросы и маршалу Жукову.  Ребята,  вы тоже
готовьте вопросы не только Георгию Победоносцу, но и маршалу Жукову. Круто. Теперь
я понимаю, что за Россией стоят святые наши силы светлые.

Ирина: После  жизни  плазмоидом  я  воплотился  с  18-го  уровня  плотности.
Воплощение на Солнце Бурхада на 18-ом уровне плотности было короче,  чем обычно
живут  плазмоиды  такого  уровня  плотности,  потому  что  на  Земле  создались  условия,
благоприятные для моего развития, и я сам вышел из воплощения раньше времени. И я
вышел на воплощение на 18-ом уровне плазмоидом. А в Георгия Жукова тоже воплотился
с 18-го.

Максим: Вышел из воплощения Георгием Победоносцем на восемнадцатом?
Ирина: Нет,  я  вышел  из  воплощения  Георгием  Победоносцем  (показывает)  на

двадцать первом. С Гихора, когда воплотился, у меня были больше материальные занятия.
Я понизил свой уровень с 21-го на 18-й, потому что я больше занимался наукой о космосе,
чем духовными практиками.

 
15:09 Дух Георгия о легенде со змеем. Символ змея.
Максим: Начну с самого интересного вопроса. Мы еще дойдем до Жукова. У меня

на места встают многие вещи.
Скажи, пожалуйста, ты, как Георгий Победоносец, изображен на коне, убивающий

змея. Расскажи, пожалуйста, что это за история про змея? Кого ты убиваешь, и где это
происходило?

Ирина: Я знаю историю.
Максим: Правда ли это было, что ты со змеем боролся?
Ирина: Вы знакомы с таким элементом написания жития святых, как символизм?
Максим: Да.
Ирина: Некоторые образы могут быть описаны в символической форме. Я знаю о

том, что говорят обо мне в других странах, но особенно в России. Обо мне говорят, что я
победил некоего змея, дракона и спас девушку, которую он хотел съесть.

Максим: Да, да.
Ирина: Я знаю об этом.
Максим: Говорят, что это было в Бейруте.
Ирина: Когда  я  жил  в  конце  третьего,  в  начале  четвертого  века,  я  принял

христианство. Я был римским воином, одним из приближенных (показывает), близкий к
императору. Я был, по-вашему, язычником. Приносил жертву языческим богам.

Максим: Сначала ты был язычником?



Ирина: Да.  Верил  во  многих  богов.  Я  стал  христианином,  когда  встретился  с
девушкой, которую поймали за веру в христианство и посадили в тюрьму. Я поговорил с
ней и поверил в Христа.

Максим: А что это была за девушка, что ты ей поверил?
Ирина: Имя, как я слышу, Лидия или Лисиндия. Она была казнена потом. Я ей

поверил, потому что увидел в ней силу Духа, которой не имел, по моему мнению, тогда
даже воин. Умереть за веру в Христа  и не отречься от него.  Я мысленно обратился к
Христу: «Если ты есть, то по какой причине ты не останавливаешь людей, которые за тебя
умирают?»

 Когда я лег спать, ко мне во сне (в Астрале) пришел Иисус Христос (показывает) в
великом сиянии. Он мне сказал, что они умирают не только за меня, они умирают за идею
Любви. Он сказал, что если они предадут меня ради временной жизни на Земле, то они
предадут Любовь, потому что они меня любят. Он так ответил.

Когда я проснулся, то понял, что тоже люблю его. Временная жизнь закончится в
любом случае, но если я предам Любовь, она закончится для меня плохо (почувствовал
это).

Потом с позиции Духа (когда я был в Духовном мире после казни), я узнал, что это
решение  мне  сказало,  по-вашему,  Высшее  Я,  невоплощенная  часть  Духа.  В  одной  из
прошлых жизней  мы были знакомы  с  Иисусом  Христом.  Но тогда  он  был  на  другой
планете воплощен.

Максим: Не тогда ли, когда он был Яхве?
Ирина: Нет, раньше.
Максим: Еще раньше?
Ирина: Не на Тумесоуте. Это было в другой Галактике. Не в нашей.
Максим: Интересно.
Ирина: По этой причине я поверил в Него и сообщил об этом императору, раздал

все свои богатства бедным.
Я  стал  ходатайствовать  перед  императором  о  том,  чтобы  он  освободил

заключенных христиан. Я даже был готов заплатить ему за них, как за рабов (когда их
покупают). Все закончилось тем, что меня заключили в темницу и стали пытать с большей
яростью, потому что я был не только начальником, телохранителем императора, но и его
другом (он был одним из начальников, воином, которые охраняли).

Максим: Ребята,  давайте мы на Георгии Победоносце сосредоточимся. Потом о
Жукове (после Георгия) позадаем вопросы. У нас будет время для того, чтобы это сделать.

Ирина: У  меня  физически  не  было  времени,  чтобы  убивать  драконов  и  змей,
других существ, быть в Бейруте.

 То,  что  вы читаете  в  моем житии,  было написано  символически.  Символ змея
говорит о том, что я победил змея язычества и змея гордости в своем сердце.

Максим: Победил змея язычества и змея гордости в своем сердце.
Ирина: Да.  Вы же знаете,  что дьявола часто называют в Библии,  в библейских

посланиях змеем?
Максим: Да.
Ирина: Например, в откровении от Иоанна Богослова он назван «великий змей и

дракон,  обольщающий  всю  Вселенную».  Так  назван  сатана.  Поэтому  змеем  часто
изображается  сатана.  Глава  злых Духов.  Тех  Духов,  которые  вы  называете  демонами.
Считается, что есть некоторый глава. Самый главный, вы его называете Архонт.

В христианстве считается, что и среди архонтов есть самый главный Архонт. Это
как раз тот, кого вы называете сатана и дьявол. Его символ изображается в иконографии и
в житиях святых в форме змея.

По  многим  причинам.  Это  было  действительно  заложено  вашими  создателями,
создателями  ваших  тел.  Змея  -  это  символ  рептилоидов,  это  первая  причина.  Вторая
причина  была  более  земная.  Змеи  были  опасны.  Они  ползали  по  земле  и  незаметно



подкрадывались к древним людям, жалили, отравляя их своим ядом. Змея – опасность.
Это тоже причина, почему был назван змеем сатана.

 Что касается моего изображения на коне, где я копьем убиваю змея. Вы знаете
сказания о богатырях, они убивают Змея Горыныча, аналогично.

Максим: Знаем, но мы не спрашивали об этом.
Ирина: Есть  аналогичные  изображения,  где  богатыри  копьем  змея  пронзают

(показывает картину, где богатыри нарисованы, они сражаются со змеем).
Изображения  богатыря,  который  копьем  прокалывает  змея,  являются  символом

реальной  битвы  (показывает  народ,  который  почитает  драконов).  Это  были  предки
китайцев, которые были побеждены праславянскими народами, теми, кого вы называете
ариями, еще до рождения Христа.

Максим: То есть была битва драконов с теми, кого мы называем праславянами.
Китайцы, драконы.

Ирина: Да. Праславяне победили тот народ, который вы называете азиатами. Они
почитали драконов. После победы была построена стена, которую вы называете Великой
Китайской стеной, чтобы не повторялись набеги южных племен на северные. Чуть позже
была миграция части ариев в Индию через Алтай. Это произошло примерно через 700 лет
после развоплощения существа, которое вы называете Кришна.

Максим: Это же 5000 лет назад было?
Ирина: Да. После его развоплощения, через 700 лет произошла битва, о которой я

говорю. А еще через 150 лет арии стали переселяться в Индию. Туда принесли сказание о
Кришне и о его делах.

 
26:49 Дух Георгия о покровительстве кавказским народам.
Максим: Георгий, скажи, пожалуйста, ты имеешь какое-то отношение к осетинам,

грузинам?  Почему  они  тебя  почитают?  Я  знаю,  что  в  Грузии  построили  огромное
количество церквей с твоим именем.

Ирина: Я,  вместе  с  другими  Ангелами,  являюсь  одним  из  покровителей
грузинского и армянского эгрегора в Духовном мире.

Максим: Ты являешься покровителем грузинского и…?
Ирина: Армянского эгрегоров.
Максим: А Осетия?
Ирина: Он показывает общее облако этих народов.
Максим: Грузия, Армения, Осетия?
Ирина: Да,  Кавказ.  У  каждого  эгрегора  есть  свои  покровители  -  Ангелы.

Например,  сейчас  покровителем  эгрегора  Украины  является  один  из  Ангелов,  тоже
развоплощенный Дух,  Архат,  с двадцать третьего уровня Духовного мира.  В одном из
своих воплощений он был Владимиром, который крестил Русь.

Максим: Получается,  тот  Владимир,  который  крестил  Русь,  сейчас  Ангел  и
является покровителем?

Ирина: Да, ее эгрегора. У каждого эгрегора есть свои покровители. Например, у
эгрегора  российского  народа  среди  Ангелов  -  покровителей  (показывает  Сергия
Радонежского).  Кстати,  одна из  покровительниц вашего  эгрегора из  Духовного  мира -
Мария, Богородица.

 Я хочу вам сказать, дорогие друзья, что, несмотря на разногласия, на какие-либо
действия на земном, физическом плане, все Ангелы и покровители в Духовном мире всех
эгрегоров, стран на Земле, между собой сотрудничают, дружат и общаются с Любовью. У
них нет вражды, превосходства одних над другими.

Мы стараемся воплощать на своих территориях те Души, которые должны пройти в
то или иное время свои уроки. Именно свои. Потому что не каждый Дух подходит для
воплощения в ваше время. Как и вы не подходили для воплощения лет 50 назад здесь.

 



29:54 Дух Георгия о пытках великомученика Георгия.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  говорят,  что  ты  был  великомучеником,  и  тебя

постоянно пытали. То на колесе раскручивали с ножами, то в яме с негашеной известью
жгли, то в каких-то огненных сапогах ты ходил. Это правда? Тебя действительно пытали,
и ты каждый раз восстанавливался?

Ирина: Были  пытки,  но  не  такие,  как  написано.  Описывалось  уже  с  целью
создания символа (показывает: избивали его какими-то кнутами).  Это были не горячие
сапоги,  а железная обувь,  обита железом, а внутри -  гвозди. Их заставляли надевать и
ходить.

Максим: То есть не горячие сапоги, а с гвоздями. И ты ходил в таких сапогах?
Ирина: Да,  они  заставляли  идти,  используя  плетки.  Заставляли  их  надевать  и

ходить, наступать в них и били (и еще показывает, что подвешивали на веревке, лишали
воздуха, не давали дышать).

Максим: А для чего все это делалось? Я понять не могу.
Ирина: Чтобы  я  отрекся  от  Христа  и  опять  стал  служить  языческим  богам.

Император, мой друг, меня посчитал предателем. Личная злость была у него. Тем более
религия христианства им самим была запрещена в Римской империи.

Максим: Ты  пошел  против  своего  друга,  решил  войти  в  христианский
религиозный  эгрегор,  уверовал  в  Христа  и  страдал  за  то,  что  ты  верил  в  Христа.
Правильно?

Ирина: Да. Я ему сказал, что нельзя запрещать веру, которая учит людей Любви.
Значит,  ты  запрещаешь  Любовь  и  за  это  понесешь  ответственность  перед  Богом.  Он
сказал мне: «Я не перед кем не несу ответственности, кроме Юпитера».

Максим: «Говорят, что Георгий Победоносец - покровитель Грузии. Это правда?»
Да. Мы уже об этом говорили. Вы можете посмотреть в эфире. Покровитель Осетии и
Армении, народов Кавказа.

Отлично. Скажи, пожалуйста, когда к тебе обращаются с молитвой, с просьбой, ты
всех слышишь?

Ирина: Если  представляют  мой  образ  и  называют  мое  имя,  да,  я  слышу.  В
Духовном мире не существует времени и расстояния. Я слышу всех одновременно.

Он видит образ человека и слышит его слова не ушами, а сердцем.
 
33:22 Дух Георгия о ситуации на планете Земля на 2022 год.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты знаешь, что сейчас происходит у нас на планете

Земля?
Ирина: Да. Эгрегоры уже переполнены тем, что происходит.
Максим: Как бы ты описал со своей духовной точки зрения то, что происходит

сейчас на планете? И к чему это все ведет? С духовной точки зрения.
Ирина: Ухудшение  эгрегориальной  обстановки  в  эгрегорах  Земли  началось

примерно с 2013 года. Эгрегоры с этого времени постепенно, но постоянно наполнялись
энергиями  зависти,  злобы,  страха  и  осуждения.  Все  это  копилось,  пока  не  вышло  на
физический план. И сейчас, чтобы очистить эгрегоры от всего того, что было накоплено за
эти годы, недостаточно только медитировать, наполняя Землю Светом один или два раза в
неделю,  а  все  остальное  время  кого-то  осуждать  или  злиться.  Это  не  приведет  к
очищению.  Необходимо жить  в  Свете  все  время,  до  и  после  медитации,  большинству
населения.  Только  тогда  все  последствия  снижения  вибраций  ноосферы  Земли  будут
нивелированы.

Ноосфера Земли – это совокупность ее эгрегориальных оболочек, эгрегориальных
структур. Последствия на физическом плане Земли в виде революций, войн, катаклизмов
и эпидемий будут нивелированы.

Максим: Как ты считаешь, долго ли продлится то, что сейчас происходит, когда
брат идет на брата?



Ирина: Все зависит от вас. Всего лишь 20 дней назад была вероятность исхода
положительного в 70% случаев. В течение недели, как вам передавал Архангел Михаил.
Он мне говорил об этом. Помните?

Максим: Да, я помню об этом.
Ирина: Но  люди  Земли  пошли  по  сценарию,  где  была  30%  вероятность.  70%

вероятность  не  была  ими  использована.  В  течение  недели  эти  последствия  не
прекратились,  потому  что  продолжалась  вспышка  злобы,  агрессии,  направленная  не
только сторонами известного  всем конфликта,  но  и эгрегорами других  стран,  которые
физически не участвуют в конфликте. Их народ все равно испускает вибрации осуждения
и гнева. Это тоже снижает вибрации и не позволяет прекратить конфликт.

Максим: Испуская  вибрации гнева  по отношению  к  тому,  что  происходит,  мы
продляем то, что происходит. Я правильно понимаю?

Ирина: Да.  Чтобы все прекратить,  нужно всем простить всех, кого вы считаете
виновными в этой ситуации. В этой ситуации виновных нет.  К этой ситуации привело
понижение вибраций.

Нужно  послать  всем  Свет  своей  Любви и  вспомнить  заповедь  нашего  Учителя
Иисуса Христа: «Возлюби врага своего». Это говорит о том, чтобы подняться над своей
ненавистью и посмотреть в глаза человеку не как противнику противоположной страны
или стороны, а как человеку, у которого есть родители, дети, родственники дома, которые
страдают. А что такое страдание его детей, родственников, мамы, жены? Это снижение
вибрации для ноосферы Земли. Они тоже испускают вибрации осуждения, гнева и страха.

Максим: Дорогие  друзья,  вы пишете,  что  во  всем виновата  Россия.  Я вам как
психолог скажу, что не бывает одной стороны виноватой. Всегда есть две стороны. Если
что-то происходит, то две стороны делают выбор, и две стороны виноваты в этом.

Проект «Кассиопея» не поддерживает войн, оскорбления наций. Мы находимся вне
этого. Задача проекта «Кассиопея» - нести Свет истинной Любви, о которой мы говорим.

 Мы на стороне Света. В наших интересах создавать конструктивные, позитивные
вибрации для скорейшего окончания этого конфликта. Не пишите нам, пожалуйста, что
мы должны что-то кому-то. Мы никому ничего не должны. Мы делаем все, что мы можем
сделать.

 
39:10 Обращение Духа Георгия к жителям Земли.
Ирина: (Дух  Георгия Победоносца)  Дорогие друзья,  я  полностью поддерживаю

обращение Света Души Максима. Как его Свет Души сказал (он видит). Его Высшее Я.
Я обращаюсь к народу всех конфликтующих сторон. Если вы простите друг друга и

направите  друг  другу  свою  Любовь,  если  вы  оставите  оружие  и  сядете  за  один  стол
переговоров, вы всегда найдете общий язык. У вас общая история, у вас общая религия, у
вас общий Бог - Иисус Христос, который смотрит на вас всех с состраданием. Если вы об
этом  вспомните,  никакие  попытки  низковибрационных  политических  сил  не  смогут
заставить вас убивать друг друга.

Максим: Георгий, скажи, пожалуйста, как ты видишь, когда закончится эта война?
Ирина: Теперь это все зависит только от вас, от народов.
Максим: А есть вероятность еще большей войны?
Ирина: Такая  вероятность  есть  всегда.  Но  мы,  представители  Духовного  мира,

тонкоматериальных  цивилизаций  и  Межзвездного  Союза,  делаем  все  для  того,  чтобы
этого не было.

Мы  действуем  через  своих  контактеров,  в  том  числе,  во  властных  структурах
разных  государств,  чтобы  не  было  решений,  которые  могут  привести  к  глобальному
конфликту. Конечно, это их свобода воли, они могут не послушать, но мы знаем, что на
защите  физического  плана  планеты  Земля  стоят  силы  и  Межзвездного  Союза,  и
Галактической Федерации Света.

 Они  в  любом  случае  не  позволят  произойти  сценарию,  чтобы  из-за  амбиций



недальновидных политиков  была уничтожена  такая  перспективная  планета,  как  Земля,
перспективная и для воплощений из Духовного мира.

 
41:54 Дух Георгия об общении со Сталиным.
Максим: Спасибо тебе огромное, Георгий. Можешь ли ты сейчас перестроиться

для того, чтобы начать отвечать нам с точки зрения маршала Жукова?
Ирина: Да, конечно.
Максим: Как это происходит в Духовном мире: ты себя чувствуешь обоими сразу?
Ирина: Я  себя  чувствую  собой,  Духом,  Ангелом  22-го  уровня.  Но  я  могу

обращаться к разным частям своей памяти. Как, например, ты можешь вспомнить себя
год, пять, десять лет назад. Нельзя сказать, что это разный ты. Так и здесь. Моя память
более полная, потому что я не в теле, и она не зависит от работы физических структур
мозга.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  говорят,  что  ты  мог  перечить  Сталину,  с  ним
ругаться спокойно и осуждать его решение. Это правда?

Ирина: Мы не ругались. Просто мы могли иметь разные мнения по одному и тому
же вопросу. Но он ко мне всегда прислушивался, как к специалисту по военному делу. Он
таким специалистом сам никогда не был. Он был, скорее, политиком и революционером,
но не специалистом по военному делу. Поэтому он ко мне прислушивался. Мы спорили,
как друзья, как два друга могут спорить. Мы не ругались. Мы не позволяли себе резкости
по отношению друг к другу.

 
43:41 Дух Георгия о будущем Украины.
Максим: Есть еще один вопрос к тебе лично, как к светлому Духу с 22-го уровня.

Какова вероятность после окончания конфликта, останется ли Украина Украиной? Как ты
из своего мира можешь на это посмотреть. Какие есть вероятности?

Ирина: 85% вероятности, что после окончания этого сложного периода в истории
Украины,  который является  действительно  трагедией  для всего  украинского  народа  (я
тоже слышу ваши молитвы, дорогие друзья), что Украина останется единой, неделимой,
независимой страной.

63%  вероятности,  что  она  потеряет  некоторые  территории,  которые  сейчас
считаются ее территориями. Не потеряет, а добровольно передаст, по договору, другим
государствам.

 Но они могут не воплотиться. Могут воплотиться другие сценарии. Я говорю о
более вероятном развитии событий.

Максим: Благодарю.
 
45:01 Дух Георгия об аресте Берии.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты, как маршал Жуков, дал приказ арестовать Берию.
Ирина: Не я отдавал приказ. Мне его дали.
Максим: А кто дал тебе этот приказ?
Ирина: Он мне показывает Хрущева и еще кого-то. Маленков.
Максим: А сам бы ты смог дать такой приказ?
Ирина: Нет,  я  не хотел его арестовывать.  Мы дружили с ним так же,  как и со

Сталиным.
Максим: А  почему  именно  тебе  дали  этот  приказ,  для  чего  это  было  нужно?

Другим нельзя было дать этот приказ?
Ирина: Потому что они мне верили, Хрущев мне доверял. Он дал мне приказ и

мотивировал тем, что у Берии подготовлен заговор против меня и против самого Хрущева.
Это было сказано сначала в личном разговоре, а потом был дан приказ.

 
46:14 Дух Георгия о знакомстве с Духом правителя России.



Максим: Другой  вопрос.  Не  знаком  ли  тебе  Дух  нашего  правителя?  Того,  кто
сейчас управляет территорией России. Встречался ли ты с ним в воплощениях?

Ирина: Тот, кто во главе политического эгрегора России на физическом плане?
Максим: Да.
Ирина: Да, мне этот Дух знаком, но в этом воплощении не общались сознательно.

В прежних воплощениях мы встречались, на Гихоре.
Максим: На Гихоре вы встречались?
Ирина: Да.
Максим: Интересно. Как все интересно заворачивается.
Ирина: На Гихоре этот Дух занимал должность начальника оперативной работы в

космосе.
Максим: Оперативной работы в космосе?
Ирина: Оперативной,  значит,  какие-то  операции делал  на  орбите.  Я там  с  ним

встречался. Он, скорее, руководил группой ученых. Он был их начальником.
На  Гихоре  очень  запутанная  система  власти.  Что-то  подобное  политической

партии,  которую  создали  ученые.  Он  был  одновременно  ученым  и  политиком.  У  вас
называется  "построение  разнообразных  геометрических  фигур  в  трехмерном
пространстве". Геометром.

Максим: Скажи, пожалуйста, люди спрашивают. Можешь ли ты, как Дух, на кого-
то повлиять, чтобы быстрее окончились военные действия?

Ирина: Что значит повлиять?
Максим: Хотят, чтобы ты взял, как Георгий Победоносец, как Георгий Жуков, как

невоплощенный Дух на кого-то повлиял, чтобы закончить быстрее всю эту заваруху.
Ирина: Я  могу  всего  лишь  дать  рекомендации,  по-вашему,  совет.  В  смысле  -

духовный совет. Повлиять против воли не могу.  Я - светлый Дух, который идет путем
Света. Подавлять чью-то волю противоречит моей природе.

 
48:55 Дух Георгия о прекращении конфликта России и Украины.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  какое  бы  ты  дал  наставление  обеим  сторонам:

России и Украине?  Что  нужно  сделать  для  того,  чтобы быстрее  прекратить  конфликт
жителям России и Украины?

Ирина: Простить друг друга. Но прежде чем простить, необходимо вспомнить, что
вас связывают общие предки, общие корни языка, общая история и культура, общая вера и
религия. Еще раз вспомните о том - обе стороны - что ваше оружие может быть нацелено
на людей, какого бы пола и возраста они ни были, которые молятся тому же Богу и тем же
святым, что и вы.

Это не просто борьба против другого эгрегора, это внутриэгрегориальная борьба.
Обе стороны находятся под покровительством христианского эгрегора, если мы говорим о
религиозном.

Религиозные  эгрегоры  в  астральном  мире  выше  уровнем,  этажом,  чем
политические.  Эгрегоры Украины и России политически разные, но они оба находятся
под  куполом  (показывает)  христианского  религиозного  эгрегора.  Об  этом  необходимо
вспомнить и простить друг друга, как братьев. Сесть за стол переговоров, если это сделает
народ.

Перестаньте обвинять, простите друг друга от сердца. Никакие приказы ничего не
изменят,  потому что невозможно заставить  весь  народ делать  то,  к  чему он не  готов.
Сейчас сталкивают два политических эгрегора между собой, несмотря на то, что у них
общий религиозный эгрегор, идеи.

Если одна идея заменится другой,  физических проявлений и действий не будет.
Останется только чистить эгрегоры, ноосферу Земли, как я говорил, посылать им Свет.
Это то, что нужно делать.

Максим: Пишут,  дать  тебе  водички.  Пока Иришка  пьет.  Там опять  пишут,  что



инопланетяне говорят о том, о чем говорит наша служба безопасности.
Ирина: Они говорят всех простить?
Максим: Мы  никому  не  принадлежим.  Еще  раз  говорю  вам.  Мы  свободный,

чистый проект, который несет Свет и добро. У нас есть оздоровительный центр, который
помогает  оздоравливаться  людям психологически  и  физически.  У  нас  есть  психологи,
эзотерики, энергопрактики, которые работают на условии донейшн.

Что еще мы должны сделать для того, чтобы многие люди поняли, что мы ни от
кого  не  зависим  и  несем ту  информацию,  которую  нам передают  наши Межзвездные
друзья?

Ирина: Дорогие мои друзья, Дух Георгия - это невоплощенный Дух. Дух с 22-го
ангельского уровня, уровня консультантов. Из Духовного мира ситуация на Земле видится
по-другому.  Он  не  находится  в  физическом  теле,  которое  подвержено  инстинкту
самосохранения. У него нет тела, поэтому он на все смотрит как на череду воплощений-
развоплощений, насильственных-ненасильственных, на понижение-повышение вибраций.

Он видит, что понижение вибраций Земли идет во всех странах. Он не винит ту или
иную страну. Он говорит, что ответственность на всех людях, на всей Земле.

 Я  (говорит)  согласен  с  Ириной,  ответственность  -  это  возможность  изменить
ситуацию в лучшую сторону.  Вспомните о том, что вы созидаете свою реальность.  Вы
сюда пришли этому учиться. Пусть каждый из вас примирится с Богом в своем сердце, и
тогда вам будут более понятны причины событий на физическом плане.

Я  сейчас  вижу  через  сознание  контактера  Ирины,  что  вы  пишете.  Что  делают
солдаты одного государства  на территории другого? Очень много таких вопросов. Так
может  спросить  человек,  который  находится  в  духовном  неведении  относительно  тех
причин, которые порождают такие действия.

 Очистите свое сердце. Посадите на трон царства своего сердца царя под названием
Любовь.  Тогда  вы  увидите  причину,  что  они  делают  в  том  или  ином  государстве.  В
эгрегорах Земли произошло такое накопление негатива, который не мог впустить Землю в
новую  реальность  квантового  перехода,  пока  он  не  иссякнет.  Его  невозможно  было
очистить  без  проявления  на  физическом  плане  реальных боевых действий и  реальной
смерти.

Пока вы на это не посмотрите, все земляне, не сможете понять весь ужас злости,
ненависти,  осуждения,  национализма,  ксенофобии  и  других  форм  непринятия
божественных детей, которые применяются на Земле.

С вибрациями, которые Земля накопила к настоящему времени, невозможно было
перейти  в  новый  период  квантового  скачка,  квантового  перехода.  Поэтому  воины,
солдаты  не  могли  не  появиться  на  этой  территории.  Если  бы  они  там  не  появились,
появились бы в другом месте, пострадали бы другие люди.

Это должно было произойти в любом случае, как наглядный урок всем вам, к чему
приводят идеи, наполненные тьмой, злобой, ненавистью и всем тем, что раньше называли
дьявольской ложью.

Иоанн  Богослов  в  своем  Евангелии  передал  слова  Иисуса  Христа  о  дьяволе:
«Дьявол есть человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Он
есть лжец и отец лжи».

Дорогие  мои  русские,  украинцы,  вы  состоите  в  религиозном  эгрегоре,  который
почитает эту книгу, которую я сейчас процитировал. В этих словах говорится о том, что
главный человекоубийца - это ложь. Тот, кто лжет себе и другим, становится на сторону
тех, кто развоплощает насильственно людей и вовлекается в этот эгрегор.

 Перестаньте  лгать  в  первую  очередь  себе.  Посмотрите  на  реальность  глазами
сердца, полного Любви, не только к своим телам, имуществу, временным жизням, но в
Любви  к  своим  врагам,  как  вечным  Духам,  которые  тоже  умирают,  развоплощаются.
Когда вы увидите ужас происходящего, вы поймете, что ненависть и осуждение — это те
чувства, которые продляют ваши страдания.



Максим: Я благодарю тебя, Георгий. Двойной Георгий для нас. Благодарю за то,
что  согласился  прийти  и  ответить  на  наши  вопросы.  Я  благодарю  всех  вас,  дорогие
друзья. Надеюсь, мы все друг друга услышали. Несмотря ни на что и вопреки всему, даже
тогда, когда ненавидят Россию, мы все равно продолжаем любить своих братьев меньших,
которые к нам относятся иногда с презрением. Я понимаю многие причины, почему все
это происходит. Чтобы вы не говорили и не делали, я рожден в Украине. У меня в Душе
печаль и сопереживание тем, кто сейчас там находится.

Я часто вспоминаю вас и молюсь. Сделать ничего другого я не могу сейчас. Наш
проект  может  вам  дать  то,  что  мы  можем  давать:  грамотную  психологическую  и
эзотерическую помощь. Это то, что мы можем вам дать безвозмездно.

Ни на кого наш проект не нападает, ни к чему не принуждает. В нашем проекте нет
возможности вам лгать, говорить то, за что мы в Духовном мире можем пострадать.

 Поэтому,  Любви  вам  всем,  счастья,  добра  и  скорейшего  окончания,
урегулирования  этого  конфликта,  этой  войны,  этой  спецоперации.  Как  бы  вы  его  не
называли,  это все  равно убийство.  Ребята,  до  новых встреч,  всем пока.  Огромное вам
спасибо за вашу помощь, поддержку. Ждите нас, мы скоро поедем по городам.

Ирина: Дорогие друзья, я тоже вас благодарю за поддержку проекта «Кассиопея».
Также прошу вас помнить, что кроме этого конфликта на Земле существует много других
мест, где тоже есть конфликты, и они еще не урегулированы. Там тоже периодически или
постоянно  проливается  кровь  людей,  которые  вышли  развоплощать  своих  братьев  в
божественном Свете Любви во имя идеи.

 На  это  способны  только  разумные  бессмертные  Духи.  Животные  Души  не
способны развоплотить себе подобного или другого Духа ради идеи. Только ради пищи,
территории, либо защиты. А вот мы способны. И это наш урок.

Нашей  цивилизации,  как  известно,  три  миллиона  лет,  если  учитывать  время
создания  наших  тел,  воплощения  здесь.  Многие  цивилизации  Межзвездного  Союза
проходили  через  те  же  противоречия,  через  которые  мы  проходим  сейчас:  через
разделение территории, военные действия. Но, в конце концов, на их планетах приходили
к власти те силы, которые объединяли их людей, гуманоидов, во имя идеи Света, добра,
божественной мудрости и безусловной Любви.

 С этими словами, этой идеей (если она поселилась не только на устах, но в сердце)
невозможно взять и развоплотить Духа разумного, который не той веры, не того цвета
кожи или живет на территории, которую кто-то считает своей.

Максим: Ребята,  "братьев наших меньших" я имел в виду по территориальному
признаку, но ни в коем случае не по духовному. Когда я говорил "братья наши меньшие",
смотрел на территорию России и Украины.

Ирина: Братья меньшие украинцы в том смысле, что история вашего независимого
государства, независимого от других стран, началась (вы сами знаете свою историю, когда
вы  празднуете  День  Независимости)  в  день  отделения  от  Союза  Советских
Социалистических Республик. До этого момента ваша страна, ваше великое государство,
не имело своей истории как отдельной от истории других стран. Она всегда была частью.

Максим: У них там говорят другое, Ирина. Поэтому они нас не услышат.
Ирина: Год  образования  определен.  У  вас  есть  День  Независимости?  День

Независимости  -  это  и  есть  тот  срок,  с  которого начался  отсчет.  Не вашего народа,  а
независимого от других государств. Как сейчас говорит Георгий, эгрегора. Сначала был
общий  эгрегор,  а  потом  отделился  ваш.  Есть  дата  историческая,  которую  можно
посмотреть в учебниках. И в этом смысле, по возрасту.

Максим: Я  надеюсь,  мы  скоро  определимся  и  вместе  будем  вспоминать  свою
историю, будем помнить, что мы – славяне. Будем учиться любить, признавать, понимать
и помогать друг другу.

Ирина: Я  понимаю.  Но  есть  всеобщая  мировая  история,  ее  можно  тоже
посмотреть. Она есть, она не засекречена.



Максим: Ребята,  встретимся,  обнимемся  и  поднимем  еще  раз  историю.  Всем
Любви, до новых встреч в наших прямых эфирах. Я надеюсь, что в следующий эфир мы
также выйдем на YouTube. Если нас не будет на YouTube, ищите информацию на нашем
сайте. На нашем сайте будет вся информация. Наш сайт - это основная триггерная точка,
где вы можете узнать обо всех конференциях, о нашем оборудовании, оздоровительном
центре и о многом другом, что есть в проекте «Кассиопея». Ребята, всем пока. До новых
встреч.


